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L'anno  duemilaventuno il giorno  undici del mese di ottobre alle ore 11:00, 

in Golfo Aranci e nella sala delle Adunanze della Casa Comunale, convocato nei 

modi e nelle forme di legge con avvisi in iscritto contenenti l’elenco degli oggetti 

da trattare, spediti dal Sindaco e notificati ai singoli Consiglieri, come risulta da 

dichiarazione in atti, si è riunito il Consiglio Comunale, in sessione Straordinaria 

in Prima convocazione in seduta Pubblica. 

Dei Signori Consiglieri assegnati a questo Comune e in carica:  

 
   MULAS MARIO P CHIOCCA MARIO P 

LANGELLA GIUSEPPE A FEOLA ALESSANDRA P 

ASTARA PRONTU GIOVANNI A MUNTONI GIORGIO P 

ROMANO LUIGI P GRECO MICHELE BERNARDO P 

CORSO VALERIA P VIOLA ANDREA MANLIO GIOVANNI P 

MADEDDU PAOLO P MASALA GIULY P 

USAI ISIDORO P   

   

ne risultano presenti n.  11 e assenti n.   2.  

 

Assume la presidenza il Signor MADEDDU PAOLO in qualità di 

PRESIDENTE assistito dal Segretario Comunale  Dr. Fais Fabio. 

 

Il Presidente, accertato il numero legale, dichiara aperta la seduta.  

Oggetto:INTERROGAZIONE URGENTE CON RICHIESTA DI RISPOSTA ORALE DEL 

GRUPPO "CAMBIA CON NOI" PROT. 10023 DEL 11.08.2021 "SITUAZIONE DARSENA"
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Punto n. 8 all’Odg: Interrogazione urgente con richiesta di risposta orale del Gruppo 

“Cambia con noi” Prot.  10023 del 11.08.2021 "Situazione Darsena”. 

 

PRESIDENTE PAOLO MADEDDU  

Ottavo punto. C’è stata un’integrazione al Consiglio Comunale. Interrogazione del gruppo di 

minoranza. Volete esporlo voi?  

 

CONSIGLIERE ANDREA MANLIO VIOLA  

È semplicemente per fare il punto della situazione, senza stare a rileggere, penso che la diamo per 

letta, visto che l’ultimo Consiglio Comunale si è tenuto a marzo.  

 

PRESIDENTE PAOLO MADEDDU  

Febbraio, 11 febbraio.  

 

CONSIGLIERE ANDREA MANLIO VIOLA  

Febbraio, peggio ancora. Quindi a seguito dell’audizione del Comandante dei Vigili Urbani c’erano 

stati degli impegni, volevamo capire a che punto è lo stato dell’arte, soprattutto dal punto di vista politico, 

nel senso delle scelte, la risposta alla diffida della Capitaneria di Porto. Insomma queste cose qua, non 

tecniche ma politiche, grazie.  

 

PRESIDENTE PAOLO MADEDDU  

Grazie, consigliere Viola. Prego Muntoni.  

 

CONSIGLIERE GIORGIO MUNTONI  

Muntoni. Volevo solo aggiungere una cosa. Questo naturalmente in attesa di una discussione con il 

tecnico che è stato incaricato a verificare e gestire questo tipo di problema che, come ci ha detto il Sindaco 

prima del Consiglio, oggi non è disponibile e che quindi lo sarà in un prossimo Consiglio. Grazie.  

 

PRESIDENTE PAOLO MADEDDU  

Ringrazio il consigliere Muntoni. Prego, Sindaco Mulas.  

 

SINDACO MARIO MULAS 

Grazie. Ho informato la minoranza che il comandante Fasolino non era disponibile stamattina per 

alcuni impegni presi in precedenza. Però al prossimo Consiglio utile, chiedo di riportare l’argomento, 

perché secondo me ci può dare numeri e un approfondimento migliore perché stiamo parlando di un 

argomento, un procedimento che è stato affidato alla Polizia locale dalla Giunta, circa un anno fa, e che ha 

visto una serie di azioni importanti per migliorare e mettere un po’ di ordine all’interno di una darsena che 

negli ultimi anni, comunque ha visto una mancanza di gestione più che altro. Quindi un approfittarsi delle 

situazioni che comunque prontamente la Polizia locale, un po’ di ordine visibile, lo ha fatto.  

Come lo ha fatto? Io posso dare qualche informazione per quella che è stata l’attività, 

mantenendomi proprio molto prudente, perché attorno a questa vicenda c’è un’attenzione particolare da 

organi – come possiamo dire? – la magistratura, possiamo dire quando c’è un esposto, quindi questo 

argomento è attenzionato anche da altri, ha maggiore attenzione.  

Mi permetto anche di sottolineare che prima ancora che ci fosse un’attenzione così particolare 

avevamo preso l’impegno in questo Consiglio di riportare ordine in struttura in concessione al Comune di 

Golfo Aranci dal demanio, attraverso una concertazione con il Comandante della Guardia Costiera che ci 

faceva presente con una diffida di alcune situazioni non proprio ideali, in qualche misura siamo intervenuti 

con l’illuminazione e poi anche spiegando al Comandante che c’è un’azione molto più importante, perché 

abbiamo l’intenzione, davvero di gestirla in maniera migliore. Comunque abbiamo prontamente previsto e 

messo l’illuminazione. È andata la ditta, quindi c’è un’illuminazione, secondo il Comandante, sufficiente, 

poi abbiamo provveduto, la Polizia locale ha provveduto a liberare dei posti barca occupati da non aventi 

diritto e qui non ho il numero di quanti fossero gli abusivi, chiamiamoli così. Invece ho il numero di 38 

utenti che non avevano regolarizzato il pagamento, sono 38 utenti, gli è stato recapitato un avviso e di 

questo chiederei al Comandante a che punto è quell’attività.  

Abbiamo, come Giunta, approvato una delibera dove dà l’imput all’ufficio di affidare tre posti barca 

di tre utenti che avevano il… non so se si erano aggiudicati il posto barca, non ricordo se fossero aggiudicati 

con sorteggio, questo non lo ricordo, ma comunque mai contrattualizzati, quindi attraverso il Consiglio 
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chiesto dalla Giunta, dall’Amministrazione agli avvocati, abbiamo capito che questi signori avevano il 

diritto di avere il contratto e quindi di avere affidato il posto barca. Posto barca che mi risulta ancora non 

essere stato affidato, ma solo perché l’estate adesso il Comandante mi ha detto che conseguiranno.  

Dico solo: politicamente continua l’intenzione di questa Amministrazione di affrontare il tema del 

regolamento, che è uno strumento essenziale per una corretta gestione. Questo regolamento è datato, deve 

essere rivisto con calma dall’Amministrazione, io mi auguro davvero che possiamo rivederlo.  

Ho detto al dottor Fais, poco tempo fa, che una delle priorità di questa Amministrazione è davvero 

rivisitare questo benedetto regolamento e di apportare modifiche, se necessario, oppure di farne uno nuovo, 

comunque, agire per legge perché comunque dei legali ci hanno detto che ci sono delle cose che non 

reggono legalmente e noi vorremmo fare in fretta, perché là fuori ci stanno aspettando da un bel po’ di 

tempo.  

Io dico sempre a tutti, non è che il Covid non sia arrivato a Golfo Aranci, è arrivato forte e chiaro e 

tra smart working, tra zone rosse, zone gialle, insomma i problemi di rallentamento di un’amministrazione 

ci sono tutti e non è una scusa, perché così come la minoranza ci vuole vedere chiaro, anche la maggioranza 

ha tutta l’intenzione di scrivere quello che è giusto e che per legge bisogna scrivere. Dare quindi la 

possibilità a tutti di avere un posto barca, sperando che le previsioni che qualcuno degli esperti fa anche 

all’interno, pare che quando noi metteremo tutto a posto, ci potrebbero essere i posti barca per tutti, inteso 

come residenti e necessità.  

Detto questo, ci stiamo anche prodigando per vedere se possiamo prevedere altri posti barca e quindi 

studiare soluzioni che diano la possibilità, puntuale, eventualmente, a chi non trova posto lì dentro che lo 

abbia in altri posti. C’è qualche idea, ovviamente non è domani mattina, però è giusto che si pianifichi 

perché 70 posti barca potrebbero bastare ma non per sempre. Quindi io questo mi sento di dire ma se volete 

questo argomento lo ripresentiamo al prossimo Consiglio.  

 

PRESIDENTE PAOLO MADEDDU  

Grazie, Sindaco. Ci sono interventi? Perfetto. Il Consiglio è finito. Grazie a tutti.  
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Il presente verbale viene letto, approvato e sottoscritto.  
 

 
Il Segretario Comunale Il Presidente 

F.to Dr. Fais Fabio F.to MADEDDU PAOLO 

 
_______________________________________________________________ 
 
Certifico che  la presente deliberazione è in corso di pubblicazione ai sensi di 
legge dal 19-10-21 al giorno 03-11-21. 
 
Golfo Aranci, 19-10-21 

 
IL SEGRETARIO COMUNALE  

                                                     F.to Dr. Fais Fabio 

 

 

 
La presente copia è conforme all’originale. 
 
Golfo Aranci, lì 19.10.2021 
 

IL SEGRETARIO COMUNALE  
Dr. Fais Fabio 


